

■ Hausgemachte Burger und noch viel mehr

Bistro „Im Pulverturm“

Im Erdgeschoss des weit über 400 Jahre alten Schwörerhauses haben die Schwestern Susanne Schwörer und Heidi Ley-Schwörer 2014 ihr Bistro „Im Pulverturm“ eröffnet. In der gemütlichen kleinen Gaststube mit der rustikalen Einrichtung und bei schönem Wetter auch an den Tischen im Freien kann man wunderbar Pause machen und beispielsweise eine Kaffeespezialität aus in Lindau gerösteten Bohnen oder ein Glas Wein aus Immenstaad genießen. Gerne auch zusammen mit den leckeren Spezialitäten aus der Pulverturm-Küche.

Besonders beliebt sind die hausgemachten Burger. Seinen Lieblingsburger – mit Rindfleisch oder in vegetarischer Variante – kann sich jeder Gast auf Wunsch auch aus einer Auswahl von Zutaten selbst zusammenstellen. Die Pulverturm-

Wurst, die Metzgermeister Karl Winkler exklusiv für das Bistro kreiert hat, kommt bei den Gästen ebenfalls bestens an.

Von Dienstag bis Sonntag ist das Bistro abends von 17 bis 21 Uhr geöffnet, von Dienstag bis Donnerstag zusätzlich von 10.30 bis 13.30 Uhr. Dann gibt es auch einen wechselnden, immer frisch zubereiteten Mittagstisch. Jeden Donnerstag ist dabei Burger-Tag.

„Im Pulverturm“ gibt es außerdem ausgewählte Deko- und Geschenkartikel. Eine Besonderheit sind darunter die hochwertigen Essige und Öle, Liköre und Brände, die Kunden selbst in dekorative Flaschen abfüllen können. Diese werden gerne auch liebevoll als Geschenk verpackt.



KONTAKT

Im Pulverturm

Frickenwäsele 2
88090 Immenstaad

Tel. 07545 7840641

heidi.schwoerer@web.de
www.im-pulverturm.de